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週  報

活動方針　　　『ロータリーの種を見つけよう』  

　　　　　　　　　第 2903回　6月 3日（火）例会  

会長　松川 健治  
幹事　宮東 悠 

司会　　　　　　　　　　金井みさき会員　　　　　　 
ロータリーソング斉唱　 「君が代」「それでこそロータリー」　（S.L.：三浦高義会員） 
ゲスト/ビジター　　 　 （株）トオル美装　代表取締役　小林亨様 

会長の時間

幹事報告

　発行：2025年6月10日 編集：三浦　 

本日は所要のため欠席することになり申し訳ございません。 

増副委員長、宮東幹事よろしくお願い致します。 

本日は月初めですので、ロータリーの友が配布されていると思います。特集記事ではロータリーソ

ングのことについて書かれています。歴史、経緯、様々なロータリーソングなども掲載されている

ので、毎週歌っているロータリーソングですのでロータリーの友を読み始めるには入りやすい内容

になっていると思います。その勢いのまま規定審議会リポートも読んで下さい。ロータリー友の購

読をお願い致します。 

本日の卓話は冨岡会員と三浦会員にお願いをしています。 

急遽お引き受けいただきありがとうございます。冨岡会員からも先週ご案内がありましたが、プロ

グラムについて様々なご意見を出し合い、次年度以降にもつながる良い機会プログラムになれば

と思っています。 

後半の卓話は皆様の為になるお話が聞けると思います。クラブの健康は会員1人1人の健康から

できています。三浦会員よろしくお願い致します。 

以上を会長の時間とさせていただきます。 

【報告】・ミャンマー大地震支援金については本日締め切りです。 
　 
【ポスティング】・次第・週報（5/20，5/27号）・三浦会員卓話資料 
　 
【回覧】・ミャンマー大地震支援のお願い 
            ・ロータリー親睦活動月間リソースのご案内  ・財団室ニュース 

桑原治夫会員

委員会報告

お祝いの報告

お誕生日のお祝い

【ご本人のお誕生日】   　　　　　なし　　　　　　　　　　　　　    

【ご夫人・ご夫君のお誕生日】　　 なし　 

【皆出席祝い/在籍年数祝い】　 　   なし 
 

　代読： 

会長代理 冨岡会員 　 

5月30日（金）お祝い会 開催（韓味館にて）　皆さまおめでとうございます！

スザンさん ご就職   河野さん ご栄転   佐々木さん ご入会   山田さん 議長ご就任  

　宮東幹事　 



例会日   回  会員数   出席  出席率   欠席  欠席者名  

5月 27日   前々回  29(6)   15  62.50   9  本田・相原・田辺・川本・原田・引田・桑原・金井・小南 

6月 3日  前回  29(6)   15  65.22   8  本田・石髙・田辺・相原・川本・原田・引田・小南 

6月 10日   本日  29(6)         ※（　）内は出席免除者数  

大和ロータリークラブ事務局  
［大和商工会議所内］  

TELL｜046-263-7926　　　　　　　　
MAIL｜jimukyoku@yamato-rc.org
公式 HP｜https://yamato-rc.org/  　　 ▶▶▶▶▶

今後の予定
例会場｜北京飯店 4F  
例会日｜毎週火曜 12:30-13:30  

6月10日（火) 　 クラブ協議会「１年を終えて」 

6月17日（火） 　会長・幹事挨拶「１年を終えて」 

6月24日（火） 　取り止め例会 

　 

・宮東悠 幹事 / 冨岡会員の卓話を楽しみにしています。 

・冨岡弘文 会員 / 小林様、ようこそおいで頂きました。楽しんで頂けたらと存じます。本日は人手不足で会長代理

となってしまいました。よろしくお願い致します。 

・森川良三 会員 / 小林さん、いらっしゃいませ。後で趣味を聞かせて下さい。何かで遊びましょう。 

・金井みさき 会員 / 小林さま、ビジターでご参加ありがとうございます。 

・佐々木祐 会員 / 先日は、歓迎会ありがとうございました。 

・武田茂 会員 / 本日は私の卓話のはずでしたが、今日から横浜で展覧会のため三浦さん、冨岡さんにお願いしま

した。よろしくお願いします。

　　　クイズ　問題　「台北七星 RC第38回記念式典訪問記」　卓話

　　スマイルBOX　　　本日 ￥6,000          累計 ￥432,000  

本　日　の　卓　話

「次年度について」　冨岡 弘文 会員  

来年度の運営方針は、今のクラブに必要な『親睦』に重点を置き、会員相互の関係を深められる

ような年度にしたいと武田会長エレクトは考えています。例会プログラムにおいては、宮東プログ

ラム委員長を中心に、大和市長や大和警察署長（行政関係者）や企業人など幅の広い層からの

卓話者が登場する予定。 

皆さんも『この人の話を聞いてみたい。」と思う方がいれば、どんどん推挙していただきたいと思

います。 

こぼれ話・・・　ロータリーソング旗は東仁川ＲＣからいただいた旗を使用しています。 

「食と健康に関する、ラジオでの情報発信について」　三浦 高義 会員  

FMやまと（77.7MHz）にて、この4月からラジオを始めました。毎週木曜日、13：15から10分間のコー

ナー番組です。身体にも心にも地球環境にも気持ちのよい「快食」をキーワードに、食品の選び方

や健康とのつながりの話、自然食品や健康食品のお話をしています。少しでも皆さまのお役に立

てれば嬉しいです。ぜひお聴きください。 

今日は、過去の放送分からいくつかの放送内容のエッセンスをお話しいたします。 

ヘルスロードのホームページから過去の放送分をお聴きいただけます。こちらから↑  


